



Pièces	4 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	ARV-948-VT
Prix	1 075 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Exclusivité - A seulement 700 mètres du charmant village de Tourrettes-sur-Loup, à l'hauteur est du village et à l'ouest de Vence, se situe dans un quartier résidentiel, au calme absolu, cette jolie propriété provençale de 153m² habitables avec piscine et un magnifique terrain de 1500m² arboré, l'ensemble orienté sud. Au rez-de-chaussée, une entrée avec belle hauteur sous plafond donne accès à une salle à manger et séjour d'une superficie totale de 43m², avec cheminée et baies en galandage, ouvrant sur une grande terrasse (dont une partie couverte), vue sur le jardin, la piscine et la ...

Sole agent – Only 700 metres from the charming village of Tourrettes-sur-Loup, in a quaint residential area, you find this pretty provençal style villa of 153m² in a very calm setting with a swimming pool and magnificent garden on a plot of land of 1500m², all south facing. On the ground floor, a sizeable entrance hall with high ceiling leads onto the dining and living room areas with a total surface of 43m² with a chimney and bay windows that slide into the walls. The living room opens onto a large terrace (one part covered) looking onto the garden, the swimming pool and a green landscape. ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

